

# Goblog

## Babinsa Koramil 0824/08 Mayang Dampingi Posyandu Lakukan PSN, Lindungi Warga dari DBD

Siswandi - [JEMBER.GOBLOG.CO.ID](http://JEMBER.GOBLOG.CO.ID)

Aug 11, 2023 - 13:11



JEMBER – Kegiatan Pemberantasan Sarang Nyamuk (PSN) merupakan bagian dari upaya untuk melindungi masyarakat dari bahaya penyakit Demam Berdarah

Dengue (DBD) yang mematikan tersebut, dalam rangka kegiatan PSN oleh Posyandu Tulip Desa Tegalgusi Kecamatan Mayang Kabupaten Jember, mendapatkan pendampingan dari Puskesmas dan Babinsa Koramil 0824/08 Mayang.



Pada Kesempatan tersebut personel yang dilibatkan diantaranya dari perangkat Kecamatan Mayang, Tim dari Puskesmas Mayang, Perangkat Desa Mayang dan Babinsa Mayang Serti M Sholeh serta Bhabinkamtibmas Bripka Sofyan.

PSN dilakukan dengan pemeriksaan dari rumah ke rumah terhadap bak-bak penampungan air, kamar mandi, tempat cuci piring, akuarium, dan lain-lain yang berpotensi menjadi sarang dan perkembangbiakan nyamuk utamanya jenis nyamuk aedes aegypti, serta sosialisasi kepada warga agar selalu menguras atau melakukan penggantian air setiap hari.

Danramil 0824/08 Mayang Kapten Arm Ridwan Sagala dalam wawancaranya membanarkan adanya kegiatan tersebut, kita ikut peduli terhadap keselamatan warga masyarakat, kita harus melindungi masyarakat dari bahaya DBD.

Bersama Posyandu dan Puskesmas kita selalu melakukan pendampingan, ikut mensosialisasikan budaya hidup bersih kepada masyarakat agar terlindung dari bahaya penyakit yang mudah menular. Dari hasil PSN hari ini dari 40 rumah yang dilakukan pemeriksaat 35 rumah bebas jentik (anak Nyamuk), 5 rumah ada jentik dan sudah kita berikan pengarahan. Ujar Danramil.

Dandim 0824/Jemembr Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso sangat mendukung kegiatan PSN tersebut dalam rangka membantu pencegahan terhadap penyakit DBD yang mematikan dan mudah menyebar tersebut.

Ini wujud perhatian dan kepedulian kita dalam melindungi masyarakat dari bahaya penyebaran penyakit DBD. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)